



## Lettre ouverte à Mme la Directrice Interrégionale



Madame la directrice,

Par ce courrier nous venons nous rappeler à votre bon souvenir, ainsi qu'a tous nos DFSPIP de la région Est concernant un vieux serpent de mer : ORIGINE !

En effet, près de 7 mois après, la note de la DAP qui reconnaissait le combat juste mené par les personnels d'insertion et de probation pour faire valoir leur droit contre un logiciel absurde et ses gestionnaires non moins obtus, n'est toujours pas appliquée.

Pire, vous avez fait diffuser l'information le 14/11 (quelle réactivité!) selon laquelle le paramétrage a bien été effectué mais les modalités ne seront appliquées qu'au 1<sup>er</sup> Janvier !!

L'an passé vous aviez été prompte à diffuser une note refusant entre autre la possibilité aux agents de récupérer des heures complémentaires en l'absence de badgeage!

Pourquoi traîner aujourd'hui à appliquer une note plus favorable aux agents puisque tout est en place pour ce faire ?

Une audience récente avec M. Gisti, DAP adjoint nous laissait entendre qu'au niveau de la DAP, la question Origine était réglée par la diffusion de la note.

Vous même indiquiez qu'aucune difficulté technique ne devait faire obstacle, dont acte.

## ON PEUT RAISONNABLEMENT SE DEMANDER QUI NE RESPECTE PAS NOS DROITS À L'HEURE ACTUELLE ?

C'est pourquoi nous nous tournons vers vous pour savoir :

- **⊃** Pourquoi attendre le 1.01.2015 quand il s'agit de respecter le droit de vos agents ?
- → Les DFSPIP et gestionnaires Origine sont ils d'ores et déjà impliqués pour faire appliquer la note d'Avril 2014 ?

Le syndicat CGT-SPIP 54 déplore encore une fois l'inertie de notre administration quand il s'agit de faire évoluer les droits des agents .